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ЗА РАЗВИТИЕ МАССОВОГО 
ФИЗКУЛЬТУРНОГО ДВИЖЕНИЯ

Нагла партия ■ правительство 
всегда придавали и придают огром- 

. ное значение развитию физкультуры 
и спорта. Физическая культура яв
ляется одним из важнейших средств 
коммунистического воспитания тру
дящихся, улучшения их здоровья и 
подготовки советского народа к защи
те социалистической Родины.

Недавно Центральный Комитет 
ВКП(б) принял специальное постаг 
новление о ходе выполнения Комите
том по делам физкультуры и спорта 
при Совете Министров СССР дирек
тивных указаний партии и прави
тельства о развитии массового физ
культурного движения в стране и по
вышении мастерства советских спорт
сменов.

Отмечено, что во многих физкуль
турных коллективах и добровольных 
спортивных обществах учебпо-спор-1 
тивная и воспитательная работа на- ■ 
ходится на низком уровне и мало 
способствует росту спортивного ма
стерства. Идейно-воспитательная ра
бота среди преподавателей, тренеров, 
инструкторов и спортсменов органи
зована слабо.

Существенные и серьезные недо
статки в развитии массового физ-

дионе 
му-то

«Строитель». Не открыт поче- 
ледяной каток на стадионе

культурного движения,

«Локомотив Востока». Сейчас поле 
занесено снегом, и никаких мер не 
принимается к очистке его.

Городской комитет физкультуры 
крайне неудовлетворительно осу
ществляет руководство физкультур
ными и спортивными организация
ми, не использует полностью предо
ставленного ему права контроля за 
деятельностью профсоюзных добро
вольных спортивных обществ, не ор
ганизует подготовки общественных 
инструкторов, не создает вокруг себя 
физкультурного актива.

Большое участие в деле развития 
массового физкультурного движения 
должны принимать городской коми
тет ВЛКСМ, комсомольские организа
ции, завкомы и месткомы профсою
зов. Они всячески должны способ
ствовать улучшению массовой физ
культурной и спортивной работе сре
ди рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих. Они должны 
способствовать организационному 
укреплению физкультурных коллек
тивов, всемерно развивать и поддер
живать самодеятельность физкуль
турников, направленную па улучше
ние учебной и воспитательной рабо-

Центральныи Комитетом ВКИ(б), в 
полной мере могут быть отнесены и

отмеченные' ты в спортивных секциях и коман-

Ответы тов. СТАЛИНА И. В
на вопросы генерального европейского 

директора американского агентства 
«Интернэйшнл ньюз сервис» г-на Кингсбери Смит, 

полученные 27 января 1949 г.
Первый вопрос. Будет ли правительство СССР готово рассмотреть 

вопрос об опубликовании совместной с правительством Соединенных 
Штатов Америки декларации, подтверждающей, что ни то, ни другое 
правительства не имеют намерения прибегнуть к войне друг против 
друга?

Ответ. Советское правительство готово было бы рассмотреть во 
прос об опубликовании такой декларации.

Второй вопрос. Будет ли правительство СССР готово провести
совместно с правительством Соединенных Штатов 
тия, направленные к осуществлению этого пакта 
постепенное разоружение?

Ответ. Разумеется, правительство СССР могло
правительством Соединенных Штатов Америки в

Америки мероприя- 
мира, такие как

бы сотрудничать с
iipaisuicjiuGiBUM соединенных штатов Америки в проведении меро
приятий, которые направлены на осуществление пакта мира и ведут к 
постепенному разоружению.

Третий вопрос. Если правительства Соединенных Штатов Амери
ки, Соединенного Королевства и Франции согласятся отложить созда
ние сепаратного западно-германского государства до созыва сессии 
Совета Министров Иностранных Дел, посвященной рассмотрению гер
манской проолемы в целом, будет ли правительство СССР готово спять 
ограничения, _ которые были введены советскими властями в отношении 
коммуникации между Берлином и западными зонами Германии?

Ответ. При соблюдении Соединёнными Штатами Америки, Велико
британией и Францией условий, изложенных в третьем вопросе со
ветское правительство пе видит препятствий для отмены транспортных 
ограничении с тем, однако, чтобы одновременно были oSS

СвТеНпт1.“И Т0РГ0ВЫп orpa“HIIei™- введенные тремя державами.
Четвертый вопрос. Будете ли Вы, Ваше Превосходительство гото

вы встретиться с президентом Трумэном в каком-либо обоюдно-пмемле 
мом jec-re W «осуждения возможности заключения такого пакта

В Совете Министров 
СССР и Центральном

Комитете ВКП(б)
О разработке нового 

. генеральною плана 
реконструкции Москвы

Совет Министров СССР и ЦК ВКП(б) 
отметили, что со времени принятая 
десятилетнего плана реконструкции 
Москвы на 1936-1945 гг. проведены 
большие "работы по реконструкции 
и развитию городского хозяйства и 
-перепланировки важнейших маги
стралей и площадей столицы СССР. 
Задания десятилетнего плана па раз
витию газоснабжения, метрополитена 
л строительству мостов перевыпол
нены. В связи с завершением восста
новления основных отраслей город
ского хозяйства Москвы.до довоенное 
го уровня созданы необходимые .усло
вия для выполнения заданий ген
плана по развитию водоснабжения, 
канализации, городского транспорта, 
строительству набережных и усовер
шенствованных дорог, школ и дру
гих культурно-бытовых учреждений.

Принимая во внимание, что в бли
жайшие 3—4 года основные задания 
десятилетнего плана реконструкции 

। городского хозяйства Москвы будут
гото- [выполнены и что дальнейшая рекой-

Ответ. Я и раньше заявлял, что против встречи нет возражений.

Положение в Китае
Гражданская война в Китае при- тые 

ближается непосредственно к сге-!-----
нам Нанкина. Гоминдановское ко-
мандование приняло план отвода 
всех своих войск, находящихся се
вернее Нанкина, на юг с целью 
обороны столицы. Наряду с разго
ворами о мире и назначением «мир
ной делегации» гоминдановское

гчп»и.-еИ1;И и правительственные 
у щеждеиия лихорадочно эвакуи
руются. широкие же слои населе
ния города остаются спокойными

Нанкинские городские власти 
обратились к исполняющему обя 
занности президента Ли Цзун-женю 
с требованием немедленно прекра
тить военные действия и послать 
делегацию для переговоров с ком
мунистами. Однако гоминдановские 
власти отвергли это требование 
^ Известно, что руководители Го-

к физкультурным коллективам и доб
ровольным спортивным обществам 
нашего города.

Об этом, в первую очередь, свиде
тельствует крайне неудовлетворитель- 

,ная организация нынешнего зимнего 
спортивного сезона.

Стоит снежная зима. Казалось бы,
в такие погожие дни 
практиковать лыжные

можно чаще
вылазки, го-

родекие соревнования, соревнования 
внутри предприятий и школ. Однако 
массовость в лыжном спорте не до
стигнута. Огромный процент молоде
жи не втянут в этот вид спорта.

• Как правило, соревнования лыж- 
• ников проходят при слабом участии 

ряда спортивных обществ. Так, 
например, было в день лыжной эста
феты, посвященной дню Сталинской 
Конституции на приз газеты «Боль- 

.-шевистский призыв», в которой не 
принимал участие ряд спортивных 
добровольных обществ.

Плохо культивируется в этом зим
нем спортивном сезоне конькобежный 
спорт, игры по хоккею. Городской 

• комитет физкультуры не принял да
же меры к тому, чтобы в этом сезо
не были в достаточной степени обо- 

_ ■ рудованы ледяные катки. В городе 
открыт только один каток на ста-

дах физкультурных коллективов 
предприятий и учреждений.

Необходимо обеспечить широкое 
развитие всех видов спорта в коллек
тивах физкультуры и спортивных 
обществах профсоюзов, в особенно
сти гимнастики, легкой атлетики, 
лыжного и конькобежного спорта, ре
гулярно проводить соревнования с 
марсовым участием физкультурпиков 
и широким привлечением зрителей. 
Надо шире развернуть работу в каж
дом коллективе на сдачу норм на 
значок ГТО.

Большое внимание должно быть 
уделено укреплению материально-
технической 
коллективов и

базы физкультурных
обществ,

местные возможности для
используя 

создания
простейших спортивных сооружений 
на предприятиях, в учреждениях и в 
рабочих общежитиях.

Почему бы, например, не проя
вить инициативу и собственными си
лами не начать изготовлять лыжи? 
Надо добиться, чтобы в каждом обще
житии были бы оборудованы турни-
ки, кольца и другое простейшее 
рудование.

Необходимо резко улучшить 
становку физкультурной работы

обо-

по
па1

предприятиях, в учреждениях и шко
лах, добиться массового физкультур-

командование принимает все меры 
к тому, чтобы продолжать военные 
действия. Оно укрепляет район 
Шанхай—Нанкин, перебрасывает |
сюда новые воинские части и эва-1 миняаня ----«------ -  ""
куирует все правительственные 1 BHHyTbIe\oMMvHHr^!°B,!™,,-.B“^
учреждения на юг Китая.

Среди населения Нанкина пани
ка. На рынке сумятица. Гоминда-
новские деньги падают в цене. 
Усилились антивоенные и антипра
вительственные настроения. Бога-1

■ винутые коммунистами, как уело- 
| вия начала мирных переговоров.

Ио исполнению этого коммунисты 
потребовали выдать для суда глав
ных военных преступников во гла
ве с Чан-Кай-ши.

ТАСС.

струкция столицы должна прово
диться на основе научно-разработан
ного плана, отражающего новый мощ
ный под’ем народного хозяйства, нау
ки и культуры в СССР, Совет Мини
стров СССР и Центральный Комитет 
ВКП(б) постановили:

1. Признать необходимым состав
ление нового генерального плана ре
конструкции Москвы, рассчитанного 
па более длительной период времени 
— 20-25 лет.

2. Разрешить исполкому Москов
ского Совета и МК ВКП(б) присту
пить к разработке нового генерально
го плана реконструкции Москвы.

3. Обязать исполком Московского 
Совета и МК ВКП(б) представить на 
утверждение Совета Министров СССР 
и ЦК ВКП(б) к 1 октября 1949 г. 
директивы по составлению генераль
ного плана реконструкции Москвы на 
20-25 лет.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ
™ сдг"Т

Дел СССР ГйжЙКЧЗ!!
2 9 января в советских газетах дах заявления;—на сторону Совет 

было напечатано «Заявление Мини- ского Союза станут rcp ...urv.™,,-;,,'
стерства Иностранных дел о севе
ро-атлантическом пакте».

Как известно, еще в марте 
1948 года на конференции в 
Брюсселе под предлоюм коллек
тивной самообороны правящие кру
ги Англии, Франции, Бельгии, Гол
ландии и Люксемоурга создали при 
покровительстве США военно-по
литический «Западный союз». Ны
не подготовляется организация се
веро-атлантического союза, в кото
ром наряду с европейскими стра
нами будут участвовать США и 
Канада.

Организуемый под вывеской 
«укрепления безопасности» в рай
оне северной Атлантики пакт на 
самом деле свидетельствует лишь 
о стремлении англо-американского

ского Союза станут все миролюби- 
вые государства и многие сторон
ники мира.

Заявление Министерства Ино
странных Дел вызвало широкие 
отклики в иностранной печати Га
зеты Швеции, Голландии, Чехосло- 
вакии, Польши, Венгрии, Румы
нии, Болгарии и других стран вос
производят заявление Министер
ства Иностранных Дел полностью

I блока к мировому господству. Не 
решаясь открыто заявить об анти-

ного движения, повышения мастер
ства спортсменов нашего города.

ИЗВЕЩЕНИЕ
6 февраля 1949 года в 11 часов утра в клубе Алтайского 

тракторного завода им. М. И. Калинина состоится 3-й городской 
слет молодых стахановцев.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Итоги работы молодежи города в 1948 году и задачи молоде

жи в 4-ом завершающем году послевоенной сталинской пятилетки.
(Докладчик секретарь ГК ВЛКСМ тов. Скиба).
2. Награждение победителей социалистического соревнования.

1. Вход по делегатским мандатам и пригласительным билетам.
у - . , ;- Горком ВЛКСМ.

советских целях северо-атлантиче
ского союза, госдепартамент США 
в своем сообщении 14 января пы
тается обосновать его создание на
мерением «укрепить организацию 
Об единенных наций».

В заявлении Министерства Ино
странных Дел СССР полностью 
разоблачается агрессивный харак
тер этих союзов, угрожающих ми
ру ц безопасности и подрывающих 
организацию Об’единенных наций.

Ведя энергичную борьбу против
всех ,и 
войны.

всяческих поджигателей
Советский Союз будет

еще тверже и настойчивее

или в выдержках. В прогрессив
ных газетах подчеркивается миро
любивая политика Советского 
Союза, которой противостоит 
стремление США к мировому гос
подству. Чехословацкая печать 
единодушно отмечает, что заявле
ние Мининдела СССР срывает 
маску с поджигателей войны, 
строящих сумасбродные планы ми
рового господства.
Первая конференция социалистиче

ской единой партии Германии 
В Берлине на-днях закончилась 

первая партийная конференция 
СЕПГ (социалистической единой 
партии Германии). В ней участво
вало 520 делегатов, представляю
щих партийные организации совет
ской зоны оккупации Германии.

В качестве гостей на конферен
ции присутствовали делегаты брат
ских компартий 14 стран Европы. 
От имени ЦК ВКП(б) конферен
цию приветствовал секретарь ЦЙ 
тов. М. А. Суслов.

ОБЗОР
вому вопросу председатель СЕПГ 
В. Пик разоблачил происки англо- 
американских империалистов, 
стремящихся с помощью правых 
социал-демократов превратить За
падную Германию в свою колонию 
и главную военную базу в Цент
ральной Европе.

В то время, как в Западной 
I ермании, искусственно оторван
ной США и западными державами 
от остальной части страны, вое- 
крешается немецкий империализм 
трудящиеся массы советской зоны 
оккупации уверенно идут по пути 
мирного демократического разви
тия. Земля и крупные предприя
тия в советской зоне переданы в 
руки народа. Общая посевная пло
щадь достигла здесь 94,8 процен
тов по отношению к 1938 году. В 
деревнях построено 36 тыс. жилых 
домов.

Сейчас по всей зоне широко 
развертывается трудовое соревно
вание за повышение производитель
ности труда и улучшение качества 
продукции.. После успешного вы-
полнения плана второго полугодия 
1948 года и значительного роста 
металлургии, добычи угля, произ
водства электроэнергии началась 
борьба за осуществление недавно 
разработанного двухлетнего плана. 
В 1949 году будут проводиться 
широкие восстановительные, рабо.
ты.

Конференция заслушала также 
и пре
нового

... Конференция обсудила вопрос о 
высту- борьбе против поджигателей вой-

пать против подрыва и разруше- ны_ об осуществлении двухлетнего 
ния организации Об единенных I плана и другие.
навий, поскольку она хоть э на- [ ^«тупиапгий с докладом ио пер-

доклад q политике партии 
вращении СЕПГ в партию 
типа. Второй председатель
I ротеволь развернул программу 
освоения организационных, полити
ческих и идейных принципов мари, 
сизма-ленинизма, ,

партии

Л .Борисов,.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ПОД ЗНАКОМ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ КРИТИКИ
Ha-днях состоялось отчетно-выбор- 

аоо партийное собрание коммунистов 
паровозного депо ст. Рубцовка. С до
кладом за отчетный период (январь 
1948 года по январь 1949 года) 
выступил секретарь партбюро 
паровозников тов. Чупиков. Подводя 
■тоги производственной деятельности 
предприятия, докладчик говорит о до
стижениях коллектива паровозников. 
Годовой план по общему пробегу па
ровозов депо выполнило на 107,4 
процента, план промывочного ремонта 
паровозов на 112,1 процента. Значи
тельно снижена норма расхода топли
ва, что дало экономии угля 1608 
Трич.

Выполняя постановление Совета 
Министров о снижении простоя паро
возов во всех видах ремонта, коллек
тив депо в 4-ом квартале добился 
резкого снижения простоев, доведя 
его до 17,3 часа против 43 часов в 
3-м квартале. Машинисты депо за 
1948 год провели много тяжеловес
ных поездов. Это дало возможность 
перевезли сверх плана более 275 ты
сяч тонн грузов, и сэкономить 850 
паровозо-выдач в год или 2 паровоза 
ежедневно.

Секретарь партбюро тов. Чупиков 
не старался представить в радужных 
красках производственные итоги па
ровозников. В отчетном докладе было 
достаточно критики и самокритики. 
Это помогло собранию паровозников 
глубоко вскрыть имеющиеся недо-

! ную работу воле самотека.
I Естественно, что доклад, содержа
щий глубокий анализ, состояния пар
тийной работы, предметность и це
леустремленность, вызвал на отчет
но-выборном собрании большевист
скую критику и самокритику недо
статков работы партбюро и его се
кретаря тов. Чупикова»

—Наше партбюро, возглавляемое 
секретарем тов. Чупиковым, явно не
удовлетворительно вело партийно-по
литическую работу в таком решаю
щем цехе, как цех промывки,—гово
рит мастер автоматного цеха тов. Кот
ляренко. — Паровозники-промывщи
ки представляют собой довольно круп
ный коллектив. Но действенное 
социалистическое соревнование среди 
них не организовано. Не чувствуется 
в цехе руководства партийного бюро. 
Партбюро паровозников состоит из 9 
человек. Избрав на предыдущем от
четно-выборном собрании тт. Чупи- 
кова, Крамаренко, Сицукова, Дубини
на, Чеботарева, Менькова, Замуру, 
Васильева, Романова в бюро, мы на
деялись, что эти товарищи резко улуч
шат организационно-политическую 
работу. Однако этого не случилось. 
Лекции, беседы, доклады в цехах 
проводятся от случая к случаю. 
Партбюро не создало вокруг себя 
партийного актива, а секретарь его 
замкнулся в своем кабинете.

— Производственные успехи про
мывочного цеха и других цехов бы-

статки не только в организации тру-1 ли-бы па много лучшими, если бы 
да паровозников в цехах, бригадах я была хорошо организована политико
на паровозах, но и в организационно
партийной работе.

— В паровозном депо, — говорит
докладчик,—все еще плохо организо
вана агитационно-массовая работа. 
Это об’яспяется тем, что со стороны 
партбюро коллективу агитаторов не 
было уделено внимания. 32 коммуни
ста утверждены агитаторами. Каждо
му из них определен участок работы: 
цех, смена, бригада. К сожалению, 
большинство агитаторов этого пар
тийного поручения не выполняет. До
клады и беседы для рабочих в цехах
паровозного депо проводятся редко.

Коммунисты-агитаторы тт. Пахо
мов, Матвеев, Жевлаков, Мартынов и 
Чеботарев вместо того, чтобы органи-
аовать в цехах громкие читки газет,
проводить беседы, организовали в 
обеденные перерывы игру в домино.

Далее тов. Чупиков называет име
на секретарей цеховых партийных 
организаций тт. Абрамова, Чеботарева,

массовая и внутрипартийная рабо
та. За последнее время значительно 
выросло число административных 
взысканий. Брак в работе, к нашему 
сгыду, имеют и коммунисты.

Коммунист тов. Кожевников резкой 
критике подверг деповскую стенную 
газету «За качество».

— Прошлое отчетно-выборное со
брание наказывало выпускать стен
ную газету не реже одного раза в 
месяц. Но редактор газеты коммунист 
тов. Сотников выпускает ее один 
раз в четыре месяца. Стенная газетд 
не имеет рабкоровского актива. Боль
шинство ее колонок заполняются ма
лосодержательными, безыдейными за
метками, написанными самим редак
тором. Стенная газета «За качество» 
не явилась организатором социали
стического соревнования в цехах. 
Она не обобщала и не старалась по
казывать на своих страница^ опыт 
передовых людей. Вторую часть свое-

Дорофеева, которые за весь 1948 год
провели по одному партийному со
бранию, предоставив внутрипартий-

го выступления тов. Кожевников по-
святил успеваемости коммунистов, 
занимающихся в политшколах и

кружках по изучению «Краткого кур
са истории ВЕП(б)».

Машинист тов. Дубинин подверг 
справедливой критике партбюро за 
невнимание к поездным бригадам.

—Мы—люди, которые добрую по
ловину своей жизни проводят в пути, 
но в наших путевых теплуш
ках не сыщешь ни книг, ни газет. И 
неслучайно поэтому в числе отстаю
щих в политучебе больше всего фа
милий машинистов, их помощников и 
машинистов инструкторов. Машинист- 
инструктор тов. Польских на од
ном из собеседований заявил, что 
второй с’езд Советов состоялся в 
1905 году.

На фоне такой критики и самокри
тики очень бледным и смешным вы
глядело выступление машиниста-ин
структора тов. Стрижкина, который 
упрекнул докладчика в чрезмерной 
критике недостатков.

Бригадир молодежной бригады ме
ханического цеха коммунист т. Фро
лов говорил о неудовлетворительном 
руководстве социалистическим сорев
нованием со стороны местного коми
тета профсоюза. Председатель местно
го комитета тов. Сицуков в цехах не 
бывает и ходом социалистического со- 
евпования не интересуется. Свою ра
боту тов. Сицуков свел только к сбо
ру членских взносов.

Инженер тов. Северов в своем вы
ступлении заявил: — Если говорить 
о социалистическом соревновании, то 
оно у нас пользуется некоторым вни
манием только перед торжественными 
датами. Тогда местком подводит ито
ги соревнования. Фамилии лучших 
производственников заносятся на До
ску почета. Причем эти фамилии все
гда красуются до следующего празд
ника.

На отчетно-выборном собрании вы
ступил старейший машинист пенсио
нер тов. Захаров, начальник паровоз
ного депо тов. Крамаренко, его заме
ститель тов. Шевляков, секретарь 
парткома узла тов. Дорохин, маши
нист тов. Дурнев, заместитель на
чальника политотдела отделения до
роги тов. Дорофеев и другие, всего 
17 человек. В конце собрания вы
ступил секретарь горкома ВКП(б) 
тов. Борисенков.

Собрание паровозников прошло 
на высоком идейно-политическом 
уровне, под знаком широко разверну
той большевистской критики и само
критики.

Собрание избрало новый состав 
партийного бюро. Секретарем парт
бюро избран тов. Чупиков.

Ив. Никаноров.

Президент осесил>знии сельско
хозяйственной академии имени 
Ленина Трофим Денисович Лысен
ко.
Фото А Гринберг

Прессклише ТАСС

ПО НАШЕМУ 
ГОРОДУ

ФИЛЬМ «МИЧУРИН» 
НА ЭКРАНЕ ГОРКИНО1ЕАТРА

С 7 февраля на экране город
ского кинотеатра начнет демон
стрироваться новый цветной худо
жественный фильм «Мичурин» 
(сценарий и. постановка А. Дов
женко).

В фильме ярко и правдиво пока, 
зана жизнь и кипучая творческая 
деятельность великого преобразова
теля природы Ивана Владимирови
ча Мичурина.

Новый фильм отпечатан в коли
честве 1500 экземпляров и уже 
обошел экраны многих городов 
страны.

НОВЫЙ ДЕТСКИИ САД
Ha-днях на поселке Алтайского 

тракторного завода им. М. И. Ка
линина открывается новый детский 
сад. Он будет размещен в одном 
из недавно выстроенных коттеджей. 
Волее 0 0 детей трудящихся заво
да будут отдыхать в хорошо обо
рудованных комнатах.

Сюда уже завезена необходимая 
мягкая мебель, детские кроватки, 
закуплено много детских игрушек. 
ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР СРЕДИ 
ШКОЛ ТРУДОВЫХ РЕЗЕРВОВ

Закончился шахматно-шашечный 
турнир лично-командного первен
ства ДСО «Трудовые резервы», В 
соревновании приняло участие око
ло 40 человек. Первое место сре
ди юношей занял ученик РУ № 9 
тов. Быков, набравший 9 очков из 
10. партий. Первенство по шахма
там среди девушек завоевала уче
ница РУ № 5 тов. Коротких.

В результате турнира 3 шахмати
ста получили 5-ю всесоюзную ка
тегорию по шахматам. Первое ме
сто среди команд заняло РУ № 9 
(инструктор физкультуры И. 3. Ка
рякин). Сборная команда ДСО 
«Трудовые резервы» в количестве 
33 человека выезжает в Барнаул 
для участия в краевых соревнова
ниях.

Письмо а редакцию

СТАДИОН БЕЗ 
КАТКА

Широкий размах принял в яя- 
шей стране конькобежный и лыж
ный спорт. Сотни новых любите
лей вступают в добровольные спор, 
тивные общества, чтобы участво
вать в соревнованиях на снеговых 
дорожках и ледяном поле.

В этом отношении замечатель
ную инициативу проявили строите
ли треста «Алтаймашстрой». Чле
ны спортивного общества открыли 
на поселке АТЗ свой каток. Здесь 
участвуют в соревновании и конь
кобежцы-тракторостроители.

Однако город еще не имеет 
своего катка. Стадион «Локомо
тив Востока» бездействует. Конь
кобежцы-любители многих спор
тивных обществ города лишены 
возможности проводить трениров
ку на ледяном поле. Зима в самом 
разгаре. Стоят погожие морозные 
дни, благоприятствующие конько
бежному спорту.

Становится непонятным, поче
му бездействуют руководители ДСО 
«Локомотив» и городской отдел 
по делам физкультуры и спорта?

Каток в городе должен быть!
А. Семенцов.

Из последней почты

Святая ложь...
Газета «Стальной путь» Рубцов

ского железнодорожного узла в 
№ 5 от 29 января опубликова
ла рецензию на пьесу «Святая 
ложь», поставленную драмколлек- 
тивом железнодорожного клуба.

Мы обрадовались, увидя рецен
зию. ибо печатание материалов та- 
кого жанра почему-то стало редким 
событием в многотиражных газе
тах.

И вот с первых же строк автор 
Б. И. налево и направо расхвали 
вает постановку премьеры «Свя
тая ложь». Он пишет;

«Идею комедии... хорошо уда
лось раскрыть через образы 
действующих лиц постановщику А. 
Ефремову, который блестяще спра
вился с этой задачей, как художе
ственный руководитель. Подтвер
ждением того может служить тот 
факт, что спектакль пользовался 
большим успехом у зрителя. Кол
лектив драматического кружка 
серьезно поработал»... и т, д. и 
т. п.

И так, судя по всему, пьеса 
прошла блестяще и имела большой 
успех. Но вдруг в последнем абза
це рецензент заключает: «Нужно 
сказать, что коллектив драматиче
ского кружка с постановкой. коме
дии «Святая ложь» справился не
плохо. Однако художественному 
руководителю не удалось показать 
настоящей действительности из-за 
отсутствия материлов по оформле
нию сцены»...

Спрашивается, чему же верить: 
первой части рецензии, где автор 
поет хвалебные гимны в адрес ак 
теров, или второй, где он ограничи- 
ается словами «неплохо», «не уда

лось» и т. д. Вот это уж действи
По инициативе

Сталина 20 октября
товарища

1948 года В поход на засуху, за озеленение цовский лесопитомник на весну 
1949 года совершенно не имеет к

тельно, похоже на святую ложь.

Советом Министров и Централь
ным Комитетом ВКП(б) принято 
постановление «О плане полеза
щитных лесонасаждений, внедре
ния травопольных севооборотов, 
строительстве прудов и водоемов 
для обеспечения высоких и устой
чивых урожаев в степных и лесо
степных районах европейской ча
сти СССР».

Это историческое постановле
ние, направленное на борьбу с за
сухой и на повышение урожайно
сти сельскохозяйственных куль
тур, по своим масштабам, много
гранности охвата отраслей сельско
го хозяйства, в истории мирового

полей и нашего города
ственных работ, лесопосадок и 
строительства прудов и водоемов

мероприятия колхозами, погибло.
___ _ .. а уцелевшие требуют значительно- 

в 1949-51 гг. организуется 570 го ремонта.
I Подсобные хозяйства наших за-

земледелия не имеет себе равных. 
В течение 1949-65 гг. на полях
колхозов и совхозов 
новых насаждений 
5709 тыс. гектаров, 
будет создано более

будет создано 
на площади 
Кроме того 

20-ти круп-

лесозащитных станций, которые 
будут оборудованы тракторами 
разных марок, культиваторами, ле
сопосадочными машинами, сеялка
ми, дождевальными агрегатами, 
автомашинами и прочим новейшим 
сложным прицепным инвентарем.

Одно только краткое перечисле
ние основных видов работ этого 
грандиозного плана показывает на
сколько велико его народно-хозяй
ственное значение для нашей стра
ны. Внедряя в производство все 
мероприятия комплекса Докучева,

водов и предприятий до 
совсем не занимались 
лесопосадок, не имеют 
тов, не озеленяют своих

сих пор 
вопросом 

севооборо- 
жилых по-

селков. В целях реализации ука
занного выше постановления пра
вительства подсобным хозяйствам 
надо теперь же включиться в об
щий фронт борьбы с засухой, за 
повышение урожайности сельско
хозяйственных культур с таким 
расчетом, чтобы с весны текущего 
года приступить практически к ре-

Костычева-Вильямса, мы тем оа- шению поставленных перед на- 
мым сознательно вмешиваемся в ' ми задач.

вых государственных защитных 
лесных полос шириной от 30 до 
100 метров и длиной от 170 до 
1080 километров. Наряду с этим 
будут проводиться на большой 
площади работы по облесению

действия природы, раскрываем ее | Необходимо в течение февраля 
тайны, заставляем ее служить че- и марта для своих земельных участ. 
*ловеку. | ков запроектировать севообороты,

«врагов, балок, водоемов.
Для механизации сельскохозяй-

В Рубцовском районе в течение 
уже 20 лет производятся посадки 
полезащитных лесных полос, но 
почти 50 процентов этих полос, 
из-за попустительства районных
организаций и недооценки этого

размещение полезащитных лесных 
полос, подготовить кадры по лесо
посадкам, заблаговременно поза
ботиться о приобретении посадоч
ного материала и лесных семян. 
Надо учесть во-первых, что Руб-

отпуску посадочного материала 
для закладки лесных полос, во- 
вторых в связи с развертыванием 
больших работ в колхозах и сов
хозах и в будущем будет ощу
щаться недостаток в этом материа
ле. Следовательно, некоторым сов
хозам, как, например, хозяйству 
АТЗ, необходимо заложить свой 
лесной питомник по выращиванию 
посадочного материала.

Рубцовск не должен стоять в 
стороне от великого дела обновле
ния земли нашей страны, тем бо
лее, что он находится в степи и 
особенно нуждается не только во 
внутреннем озеленении и благо
устройстве, но и в создании вокруг 
города зеленых массивов для за
щиты города от летней пыли и 
зимних снежных заносов. Несмот
ря на то, что за военные и после
военные годы Рубцовск значитель
но вырос и превратился в круп
ный промышленный центр Алтай
ского края, площадь его зеленых 
насаждений осталась почти в пре
делах довоенных размеров.

Я. К. Московченко, 
плодовод Рубцовского 

лесопитомника

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ писем
В редакцию газеты «Большевик 

ский призыв» поступило письмо 
заведующей районной юридиче
ской консультацией тов. Кирпич
никовой о недоставке ей газет 
«Большевистский призыв» и цент
ральной газеты «Правда».

Редакция направила письмо тов, 
Кирпичниковой для расследования 
и принятия соответствующих мер, 
в Рубцовскую контору Министер
ства связи. Как сообщает нам на
чальник конторы связи тов. Садов
ский, факт, изложенный в заметке 
тов. Кирпичниковой, подтвердился. 
Расследованием письма установле
но, что при приеме подписки от. 
юридической консультации при вы- 
писке квитанции по вине работ
ника Союзпечати тов. Сидорова в 
доставочных карточках не было 
указано точного адреса.

С 14 января газеты тов. Кир
пичниковой доставляются регуляр
но.______________________________

Отаетственный редактор 
Н. М. КОРОБКОВ.

"А Г—07451 Адрес редакции hi Рубцовск, и лещадь жмени С/ М- Кирова, телефон 17? Типографий г»итм «Болыяевиетский призыв»,, Занм 29s Тирада «ООО


